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ACTA DE LA ASAMBLEA ANUAL ORDINARIA CELEBRADA EL
DIA 11 DE FEBRERO DEL AÑO 2007 CORRESPONDIENTE A LA
TEMPORADA 2006

COMIENZA LA ASAMABLEA A LAS 12,45 HORAS DEL DIA DEL
ENCABEZAMIENTO CON ASISTENCIA DE 19 PERSONAS, ENCONTRANDO SE
ENTRE NOSOSTROS D. MARCELINO ORTIZ TERCILLA (EL DIARIO
MONTAÑES) AL QUE AGRADECEMOS SU PRESENCIA.

DE ACUERDO AL ORDEN DEL DIA EN PRIMER LUGAR SE DA LECTURA AL
ACTA DE LA ASAMBLEA ANTERIOR DEL 12-2-2006, NO HABIENDO
NINGUNA ACLARACION A LA MISMA, SE APRUEBA

EL SEGUNDO PUNTO DEL ORDEN DEL DIA ES LA MEMORIA DE
ACTIVIDADES Y MEMORIA DEPORTIVA DEL 2006, TENIENDO EN CUENTA
QUE TODOS LOS ASISTENTES TIENEN UNA MEMORIA EN SU PODER, POR
PARTE DEL SECRETARIO SE HACE UN REPASO DE TODAS LAS
ACTIVIDADES TANTO CULTURALES COMO DEPORTIVAS REALIZADAS
DURANTE LA TEMPORADA DEL 2006, CON INCAPIE EN NUESTRA
PRIMERA LIGA NACIONAL, Y EL CAMPOENATO DE ESPAÑA JUVENIL
CELEBRADO EN SARON, NO HABIENDO NINGUNA ACLARACION SE PASA
AL SIGUIENTE PUNTO DEL ORDEN DEL DIA.

APROBACION SI PROCEDE DEL BALANCE Y LA CUENTA DE RESULTADOS
DEL 2006, SEÑALANDO UN VOLUMEN DE INGRESOS DE 59403,49 € Y UN
VOLUMEN DE GASTOS DE 53.800,80 € LO QUE HACE UN SUPERA VIT DE
5.602,69 € Y UN REMANENTE DE 5.984,49 €.
EN ESTE PUNTO SE ACLARA QUE HAY ALGUNA PARTIDA AUN PENDIENTE
DE COBRO LO QUE HARA QUE REALMENTE EL VOLUMEN DE INGRESOS
HAYA SIDO SUPERIOR A LOS 60.000 € (10 MILLONES DE LAS ANTIGUAS
PESETAS) CIFRA IMPORTANTISIMA QUE HA VENIDO DADA POR EL
CONSIDERABLE AUMENTO DE LOS INGRESOS POR TAQUILLA, LOTERIA,
CPTO. ESPAÑA JUVENIL Y PATROCINIOS DE LOS CINAS/CIRES, ASI COMO
LA PARTIDA DEL BAR DE LA PEÑA CON UN INGRESO DE 1.094 €.
ACLARANDO EL SECRETARIO EN GASTOS LA PARTIDA DE JUGADORES
QUE HA QUEDADO SIN GASTAR 5.400 € QUE CORRESPONDEN A MENOR
GASTO POR PRIMA PREVISTA POR MANTENERSE EN LIGA NACIONAL,
SIGNIF ANCACO EN EL CAPITULO DE GASTOS UNA AMORTIZACION DE
2.508,21 € REALIZADA AL CAPITURO PENDIENTE DE PAGO DE LA GRADA
LATERAL, QUE QUEDA AHORA CON DEBIDO DE 10.000 EUROS
NO HABIENDO MAS ACLARACIONES SE APRUEBA POR UNANIMIDAD~

EL CUARTO PUNTO DEL ORDEN DEL DIA ES PROYECTO Y APROBACION SI
PORCEDE DEL PRESUPUESTO PARA LA TEMPORADA 2007, QUEDA FIJADO
UN PRESUPUESTO DE INGRESOS DE 44.050 € Y UNOS GASTOS DE 43.940 €
LO QUE HARAN UN SUPERA VIT DE 110 €.
SIN NNGUNA ACLARACION SE APRUEBA POR UNANIMIDAD.



EL QUINTO Y SEXTO PUNTO DEL ORDEN DEL DIA SON LOS EQUIPOS PARA
LAS LIGAS REGIONALES, CALENDARIOS, COMPETICIONES Y
PRESENTACION DE LOS EQUIPOS.
PROPUESTAS JUNTA DIRECTIVA y PROPUESTAS SOCIOS.
INDICANDO QUE NA HAY NINGUNA PROPUESTA DE LOS SOCIOS, LO
PRIMERO ES RATIFICAR POR LA ASAMBLEA LAS PLACAS Y DISTINCIONES
CONCEDIDAS EN LA CENA DE FIN DE TEMPORADA 2006, CELEBRADA EN
LA HOSTERIA DE CASTAÑEDA :
Placa de Honor a la firma IENISA
Placas de reconocimiento por 10 años en la Peña a GUILLERMO BORBOLLA y
DAVID GANDARILLAS
Placa por Campeonato de España Infantil a JOSE CARLOS ALONSO
Placa por Campeonato Regional de Tercera a GUILLERMO BORBOLLA
Placas por haber conseguido el ascenso a la Liga de Segunda Especial a GUILLERMO
BORBOLLA, OSCAR VIÑE, DAVID GANDARILLAS, IVAN INCHAUSPE,
DAVID CRUZ Y MODESTO DIEGO.
A CONTINUACION LA PROPUESTA DE PRECIOS CARNETS, CARTELES y
COLABORADORES PARA LA TEMPORADA 2007.
SE INFORMA DE LA REMODELACION QUE SE VA A EFECTUAR DEL LOCAL
SOCIAL CON AMPLIACION DE LA OFICINA Y ARREGLO DE
MANTENIMIENTO DE LOS BAJOS DE LA GRADA.
SE INFORMA TAMBIEN CON MOTIVO DE LA ORGANIZACIÓN DE LA FASE
DE ASCENSO A LIGA NACIONAL Y TORNEO DEL MILLON, DE LA
CONFECCION DE UN LIBRO CONMEMORATIVO AMBOS EVENTOS.
SE SOLICITA COLABORACION PARA LA TERMINACION DE LA PAGINA
WUEB DE LA PEÑA Y EL DVD INCORPORANTO TODOS LOS DATOS DE LA
CAMPAÑA EN LA LIGA NACIONAL.
EN ESTE CAPITULO SE INFORMA A LA ASAMBLEA DE LA BAJA DE DOS
DIRECTIVOS QUE PASAN A LA NUEVA PEÑA DE SARON, A DONDE SE
INCORPORAN LAS JUGADORAS DEL EQUIPO FEMENINO GUILLERMO
BORBOLLA (pRESIDENTE) y LUIS RIV AS. POR TANTO QUEDA
PENDIENTE DE NOMBRAMIENTO DOS PUESTOS EN LA JUNTA DIRECTIVA
QUE PROXIMAMENTE SERAN DADOS A CONOCER.

SE DA A CONOCER LAS COMPETICIONES QUE CELEBRAREMOS LA
PROXIMA TEMPORADA/EN NUESTRAS INSTALACIONES, LOS PARTIDOS DE
PRETEMPORADA, LAS JORNADAS HIPERCOR CON LOS JUGADORES DE LA
PEÑA QUE PARTIPARAN Y LOS JUGADORES DE LOS CINCO EQUIPOS PARA
LA PROXIMA TEMPORADA.
NO HAY NINGUNA PREGUNTA Y QUEDA POR TANTO APROBADO POR
UNANIMIDAD.

EL ULTIMO PUNTO DEL ORDEN DEL DIA ES "RUEGOS Y PREGUNTAS"
SOLAMENTE INDICAR QUE DADO QUE TENEMOS DOS ARBITRO S DE LIGA
NACIONAL EN LA ASAMBLEA SOLICITAMOS SU COLABORACION PARA
LOS PARTIDOS DE PRETEMPORADA, AMBOS SE COMPROMENTEN PARA
DIRIGIR LOS PARTIDOS, LO QUE AGRADECEMOS.



NO HABIENDO MAS INTERVENCIONES, SE DA POR CONCLUIDA LA
ASAMBLEA A LAS 13,25 HORAS DEL DIA DE LA FECHA, PASANDO TODOS
A CONTINUACION A DEGUSTAR UN APERITIVO.

Sobarzo, a 11 de febrero del año 2007

EL PRESIDENTE ~!RETARIO- TESORERO


